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Il giorno 3 aprile 2014 alle ore 17.00 nello Studio del Dirigente Scolastico, in seguito a regolare 
convocazione, si è riunito il C.d.I. con il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione del verbale seduta precedente, 
2. Comunicazione del D.S. 
3. Comunicazione del Presente 
4. Approvazione chiusura attività scolastica per le giornate del 23 e 24 aprile 
5. regolamento del C.d.I. 
6. resoconto del gruppo di lavoro sugli stage/scambi/uscite didattiche 
7. autorizzazioni all’ingresso esterni 
8. aggiornamento avanzamento lavori per wi-fi 
9. approvazione di progetti 
10. varie ed eventuali 

 
 

Sono presenti i consiglieri: Benatti, Di Poppa, D’Auria, Fasola, Pressi, Scappini, Tarallo, Castelli, 
Crivellin, Zappalà, Carminati, Italiano, Lo Monaco.  

 
Sono assenti i consiglieri: Demaria, Natali, Cappellari, Guzzo e la D.S. Pulia.  
 
       

Presiede il Sig. Guido Castelli (Presidente); la funzione di Segretario è affidata alla Prof.ssa 
Scappini. 
Verificata la presenza del numero legale, si procede alla discussione degli argomenti all'ordine del 
giorno: 

 
1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente. 
 
 In merito al punto 11 “Varie ed eventuali, punto C” del verbale del 14 febbraio 2014 
- il signor Crivellin fa notare che la delibera a cui si fa riferimento deve essere corretta in  

“delibera n° 2 del 23 gennaio 2014”; 
- lo studente Italiano, dopo aver lamentato il fatto che non gli sia giunta alcuna comunicazione 

riguardante le commissioni, chiede che, per quanto riguarda la componente studenti della 
commissione paritetica per lo studio del piano orario del prossimo anno, lo studente            
Lo Monaco sia sostituito dallo studente Italiano.  

- Il prof. D’Auria interviene chiedendo che la commissione sia definita “gruppo di lavoro” e che 
sia, il più possibile, aperta a docenti che desiderino prenderne parte. 

- Il consiglio propone una riunione congiunta con l’istituto Erasmo da Rotterdam in cui il 
gruppo di lavoro faccia proposte in merito all’orario del prossimo anno scolastico, ne valuti 
l’applicabilità e in seguito le porti in un Consiglio d’Istituto congiunto Levi – Erasmo.               
Il Consiglio d’Istituto chiede alla D. S. una convocazione, in tempi brevi, di tale riunione.   

 
DELIBERA N° 23 Approvata con nove voti favorevoli, zero contrari, cinque astenuti 
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2. Comunicazione del D.S. 
 

Nessuna comunicazione stante l’assenza della D.S. 
 

3. Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente chiede che, in merito alla circolare n°193 (Finanziamenti con i fondi d’Istituto ) la 
comunicazione non sia riservata ai soli docenti ma sia pubblicata sul sito  

 
4. Approvazione chiusura dell’attività scolastica per le giornate del 23 e del 24 aprile 

 
DELIBERA N° 24 Approvata all’unanimità 

 
5. Regolamento del Consiglio d’Istituto 

 
 

Il professor Fasola presenta il regolamento elaborato in Giunta. Il presidente propone che sia 
riservata una trentina di minuti a una prima lettura collegiale e invita i consiglieri a presentare le 
proprie osservazioni.     
Il prof. D’Auria, dopo aver espresso apprezzamento per il lavoro svolto e per la ricerca 
normativa effettuata, chiede di specificare, affinché il documento sia il più leggibile possibile, se 
le norme presenti siano frutto di decisioni interne o siano inderogabili perché attinte da fonti 
gerarchiche superiori. 
In particolare emergono osservazioni in merito ai seguenti articoli:  
ART. 5 punto 3: si propone di specificare che la giunta si riunisce come momento preparatorio 
al C.d.I. e non solo obbligatoriamente come richiede la legge qualora sia prevista la trattazione 
di termini economici. Il prof. Benatti osserva che è sempre opportuno che la giunta si riunisca 
prima del C.d.I.  
ART. 10 punto 1: si propone che la presenza, in qualità di pubblico, di persone estranee al 

C.d.I.  sia ammessa solo per le componenti scolastiche. Si rimanda la discussione al 
prossimo C.d.I. 
Punto 2: dopo aver discusso in merito a cosa si possa intendere con il termine 
“esperti” si propone di sostituirlo con “esterni” 

ART 12: si chiede di inserire le seguenti due indicazioni emerse:  
- l’indicazione della riunione del C.d.I. sia presente anche sul sito della scuola,  
- nella e-mail di convocazione siano allegati anche i documenti necessari alle discussioni 

durante la seduta del Consiglio. Il Presidente ribadisce che, in mancanza di tali 
documenti, la discussione relativa non debba aver luogo. Si rimanda l’analisi di 
quest’ultimo punto alla prossima seduta. 

 
Il prof. D’Auria propone una calendarizzazione di massima delle sedute del C.d.I, tenendo 
presente che esistono riunioni con scadenze inderogabili. 
 
Si decide di integrare via posta elettronica la discussione perché il tempo stabilito per l’analisi 
degli articoli del Regolamento è esaurito. 
 
Il prof. Fasola chiede di anticipare  il punto 7 -  Autorizzazione all’ingresso di esterni. 
 
Il consiglio all’unanimità concorda lo spostamento del punto 7. dell’O.d.G. al posto del 
punto 6. 
  
I seguenti documenti sono presenti in forma di allegato al presente verbale: 
   
Richiesta prof. Izzo: 2° Edizione Cena Ebraica Pasquale (All.1) 
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Richiesta prof.ssa Parisi: “Intervento di esperti esterni della Casa della donna maltrattata di 
Milano (All.2.) 
Richiesta prof. Fasola: Incontro con medici del Servizio di Medicina del lavoro di Garbagnate 
(All.3) 
 
Nei casi di interventi di esterni/esperti a scuola, come nelle richieste di cui sopra,  ove non 
esistano oneri per la scuola, il Consiglio decide che la D.S.  possa autorizzare l’ingresso di 
esterni per attività con gli studenti anche informando in un momento successivo il consiglio, al 
quale, comunque e  necessariamente, deve essere rendicontata l’attività svolta. 
 
DELIBERA N° 25 Approvata all’unanimità 

 
 

 
6. Resoconto del gruppo di lavoro sugli stage/scambi/uscite didattiche 

 
Il prof. Fasola presenta il Report sugli incontri del gruppo di lavoro sugli stage/scambi/uscite 
didattiche (il documento è allegato al presente verbale, All.4.) 
Riguardo la determinazione della quota di esonero e l’entità complessiva delle quote esonerate il 
consiglio delibera quanto segue:  
“Per gli stage all’estero o residenziali: il C.d.I. decide anno per anno l’importo da dedicare a 
questo capitolo di spesa, all’interno del contributo volontario dei genitori. La scuola si impegna a 
comunicare agli studenti, oltre alla descrizione dello stage anche i termini per poter usufruire del 
diritto al contributo ISEE. Si decide che la quota ISEE prevista ammette come tetto massimo 
quello regionale. La DSGA avanza la proposta di capitolato per lo stage linguistico, per avere 
una maggiore omogeneità, in modo che la gratuità, riservata ai docenti accompagnatori, sia 
totalmente comprensiva (togliendo la voce “rimborso spese”)“  
 
DELIBERA N° 26 Approvata all’unanimità 
 
9. Approvazione di progetti 

 
Si propone l’approvazione del progetto “Azioni orientate verso l’educazione alla legalità” 
presentato nel C.d.I. del 14 febbraio 2014 e deliberato nel C.d.D. del 18 febbraio 2014. 

 
DELIBERA N° 27 Approvata all’unanimità 

 
 
Il prof. D’Auria legge al Consiglio la proposta in allegato (Quesito al Presidente, All.5). 
 
Si decide che il punto 8. sia rimandato al prossimo consiglio e che, su richiesta dei proff. D’Auria 
e Di Poppa, sia inserito, all’ordine del giorno del prossimo C.d.I., la richiesta sui criteri di 
formulazione dell’orario nella sede carceraria 
 
 

 
Alle ore 20.15, nulla più essendovi da deliberare, il Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 
 
 
 

                         Il Segretario             Il Presidente    
                                                                           
                             Prof.ssa Scappini    Sig. Guido Castelli 

 


